

Smile

睦合中学校
3学年だより
5月号 5月1日

最後の体育大会迫る



5月26日（土）に開催される体育大会、スローガンは

「*One page of Memories* ～結びつく睦合の5色～」です。

中学校生活最後の体育大会になりました。今週から準備がスタートします。クラスでは係別活動が行われ、「応援団」「応援グッズ」「学級旗」それぞれの役割を担い活動します。

委員会では種目の準備を始めています。また、部活動でも体育大会を盛り上げてくれ、美術部、吹奏楽部、写真自然科学部などが活躍します。

再来週からは全校練習もスタートし、団としても動いていきます。昨年までと違うのは、**最上級生**ということです。どの活動も何をどのようにするのか考え、先頭に立って下級生をリードしなければなりません。自分たちが動かなければ、下級生は動いてくれません。その難しさを実感したり、うまくいった時の達成感などを味わったりするのも3年生の体育大会の醍醐味かもしれません。団がひとつにまとまり、思い出の1ページになるような大会になることを願っています。

そして、3年生の演技種目「**集団行動**」「**創作ダンス**」も楽しみにしています。昨年度から準備をスタートしています。いよいよ細かい練習がスタートしました。3年生全体で気持ちをひとつにし、最高のものを創り上げてもらいたいです。

保護者の皆様、生徒は今年もみんな気合い十分です。当日が本当に楽しみです。見どころいっぱい体育大会を是非ご覧ください。

体育的行事担当：萬木 康哲

クラス	1組	2組	3組	4組	5組
色	青	緑	ピンク	黄	赤
同色の他学年	2-1	2-5	2-2	2-3	2-4
	1-1	1-3	1-2	1-4	

生活について 『支え合う』

最高学年を迎え、1ヶ月が経ちました。みなさんを見てみると、3年生としての自覚が芽生えてきているように感じます。5月の学年目標は『支え合う』です。体育大会では、後輩を支え、授業ではクラスの仲間を支え、まだ部活動・委員会などでも支え合う場面があるはず。支えるのはリーダーだけではないです。リーダーを支えることも3年生の役割だと思います。3年生みんなでみんなを支え、さらによいクラス、学年、学校にしていきましょう。スタートの1ヶ月はとてもよかったと思います。今月もがんばっていきましょう。



生活指導担当 萬木 康哲

学習について

本格的に3年生の学習が始まって約1か月が経とうとしています。各授業では気を引き締めて取り組む生徒たちが多く見られ、宿題や課題にも積極的に取り組んでいるようです。今の時期に大切なことは、復習を中心とした家庭学習です。

5/10には、全クラス数学と英語で小テストが行われます。分からないことをそのままにせず、着実に学力を身につけていきましょう！ご家庭でも声をかけてあげてください。

小テストの範囲 数学：教科書 P14～29 まで ワーク P2～15 まで

英語：教科書 P6～10 まで ワーク P6～15 まで

学習担当 濱地 彩



保護者の皆様へ

新緑の増す季節となりました。4月の授業参観・学級懇談会へ参加をいただきましてありがとうございました。PTA 3学年委員を引き受けていただいた10名の方ありがとうございました。一年間よろしくお祈いします。

さて、5月は2日から始まる家庭訪問、最上級生として力を発揮できる体育大会があります。今年度も保護者の皆様と協力して、子どもたちの大きな成長を支援しましょう。3学年の目標は「ともに未来を拓く準備をしよう」です。学習を深め、みんなで団結して行事に取り組み、将来について考えることができるような学年になってほしいと考えています。義務教育最後の1年間です。よろしくお祈いします。

学年主任 齋藤 智枝子

